

## HABRÁ MÁS DE 7 MIL 500 CASILLAS EN LA ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL

EL PRÓXIMO PRIMERO DE JUNIO PODRÁN VOTAR MAS DE 13 MILLONES DE CIUDADANOS MEXIQUENSES

## SERGIO VARGAS

La Junta Local del INE Estado de México tiene previsto instalar poco más de 7 mil 500 casillas para el desarrollo de la Elección Judicial el 1 de junio, en donde más de 13 millones de mexiquenses tendrán la oportunidad de votar por jueces y magistrados.

Se ha informado que el INE determinará en cada casilla destinar un presidente, un secretario y dos, tres o hasta cuatro escrutadores dependiendo del número de votantes que vaya a tener cada casilla.

Al respecto, se detalló que la mayoría de las casillas que se instalen tendrán hasta dos mil electores y para la operatividad de las casillas, se dio a conocer que se estarán capacitando a 52 mil 793 que actuarán como funcionarios de casilla.

Conforme al órgano electoral, hasta el 31 de diciembre el Padrón Electoral mexiquense se encuentra integrado por 13 millones 143 mil 584 personas, pero se estará actualizando para tener la Lista Nominal definitiva el 10 de febrero, para determinar con exactitud las casillas a instalar.

Es de referir que en el Estado de México, se votará para elegir a nueve Ministras y Ministros que integrarán la Suprema Corte de Justicia de la Nación, cinco personas que integrarán el Tribunal de Disciplina Judicial, dos magistraturas de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tres Magistraturas de la Quinta Sala Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, 26 Magistraturas del segundo circuito y 28 juzgadores del segundo circuito.